

*Personne ne sait comment sont exactement les choses
quand on ne les regarde pas.
Hubert Reeves*

Sa fille Dominique et Jean-Jacques Collé-Thévenaz;
Son fils Jean-Marc et Ariane Thévenaz-Ettlin;
et ses petits-enfants:
Céline, Nathalie et Benoît Collé;
Maeva, Noah et Eléa Thévenaz;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont l'immense tristesse de faire part du décès de

Raymond Thévenaz

dit Sonny

enlevé à leur tendre affection le 24 juin 2012, à l'âge de 82 ans.
Un recueillement aura lieu au Centre funéraire de Saint-Georges (Genève), le vendredi
29 juin 2012 à 16h15.

De chaleureux remerciements sont adressés à la direction et au personnel de la
Résidence Jura pour leur bienveillance et leur gentillesse particulièrement appréciée.
Domicile de la famille: Jean-Marc et Ariane Thévenaz-Ettlin, La Mottaz 9, 1143 Apples

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.